

Nota de prensa

Trabajadores del IML rinden homenaje a la bandera de la Patria

Martes 18 De Julio De 2023

Escrito por Herenia García



Trabajadores del Instituto de Medicina Legal, presididos por el doctor Julio Espinoza Castro, Director General, izaron la bandera de Nicaragua en celebrando en Día de la Alegría, recordando el 17 de julio de 1979, fecha en que huyó del país el tirano Anastasio Somoza Debayle junto a los principales mandos de la dictadura.

El doctor Espinoza Castro, recordó que “hoy es un día especial para nosotros los nicaragüenses, pues hace 44 años tuvimos la oportunidad de saber que el tirano Anastasio Somoza Debayle se había ido de Nicaragua”.

Durante la actividad, se entonaron las notas del Himno Nacional e invitó a los trabajadores a ser parte de las celebraciones en todo el día y que anteceden a la celebración del 19 de julio, cuando se dio el triunfo de la Revolución Popular Sandinista.

“Invito especialmente a los jóvenes a seguir luchando por la defensa, soberanía y autonomía nacional”, dijo el al funcionario del Instituto de Medicina Legal.

